
Verbale Consiglio Direttivo Nazionale del 18 e 21 maggio 2017 

Si riunisce il CDN in videoconferenza il giorno giovedì 18 maggio 2017 in prima convocazione alle 
ore 20,30 e in seconda convocazione alle ore 21,00  ai sensi dell'art. 6 del Regolamento generale 
con il seguente ODG.  
1) Segreteria      
a) ratifica CDN telefonici     
b) ratifica Soci      
c) ratifica Affissi      
d) posta in arrivo e partenza      
e) comunicazione azioni disciplinari      
f) delega partecipazione alla GA FIFe      
g) lavori in sospeso precedente CDN (es: giornalino expo) 
2) Commissioni      
a) conferma, modifica e creazione Commissioni      
b) nomina referenti      
c) nomina membri delle Commissioni      
d) Commissione Stampa          
i) nomina caporedattrice          
ii) nomina membri redazione      
e) nomina referente verso il MIPAAF 
3) valutazione coordinamento Associazioni e contatti      
a) lavori congiunti su standard      
b) proposte al MIPAAF 
4) sistema operativo      
a) lavori di manutenzione dei dati (passaggi di proprietà)      
b) prossimi lavori 
5) LG segnalazioni 
6) Delegati ANFI alle prossime expo 
7) riunione Comitati      
a) modifica pagamento quota parte ANFI e successiva proposta di modifica NT      
b) modifica tariffa trasporto gabbie      
c) steward richieste 
Si rammenta che si potrà discutere solo su argomenti all'ODG e che solo in presenza di tutti i 
Consiglieri si potrà discutere su argomenti non all'ODG. 
Alle ore 21,00 sono presenti i Consiglieri, DOMANCICH Dario, FERRARI  Mauro, KLEIN Hana, IORI 
Edoardo, LUZI Carlo, MORONI Sara, PADOVANO Nico, RIGAMONTI Emilio, SETTIMO Laura.Assenti:  
Constatata la presenza del numero necessario all’apertura, il Presidente dichiara la regolarità del 
CDN alle ore 21,15  
1) Segreteria 
a) ratifica CDN telefonici 
I) CDN telefonico per autorizzare la consigliera Laura Settimo ad operare a nome del CDN stesso 
per la realizzazione dell'evento ATUTTACODA trattando direttamente con l'incaricato per l'evento 
stesso.Favorevoli 8 consiglieri, 1 non pervenuto 
II) CDN telefonico per ratifica soci al 30 aprile 2017, eseguito in data 12 maggio 2017 per dare 
modo all'UC di inserire i nuovi soci nell'elenco di spedizione dell'Anfi Magazine di prossima 
uscita.Favorevoli 9 consiglieri, maggioranza assoluta 
Si ratificano i CDN telefonici all'unanimità  



b) ratifica Soci 
Eseguito con CDN telefonico in data 12 maggio 2017 per dare modo all'UC di inserire i nuovi soci 
nell'elenco di spedizione dell'AnfiMagazine di prossima uscita. 
c) ratifica Affissi 

Affisso Intestatario 

PRINCIPINA  LUCIOLI Fabrizia 

LINX OF ZARA VERNI Giulia 

AMBRARGENTO  LORENZONI Laura 

 
Si ratificano all'unanimità dei presenti 
d) posta in arrivo e partenza 
I) GA FIFe e WCC    
1) Il Presidente comunica che nel 2018 cade il 25° anniversario del Word Cats Congress che si 
svolge sempre in aprile e che la FIFe ha avanzato la proposta di effettuarla in Italia dato che la 
prima volta è stata organizzata a Venezia. Si delibera di non organizzarlo in quanto non ci sono 
esposizioni che lo possano accogliere.    
2) Il Presidente comunica che la GA FIFe del 2019 si potrebbe organizzare in Italia e chiede delega 
per comunicarlo al Board. Si delibera di inviare richiesta alla FIFe 
II) La socia Francesca Serena invia la richiesta di Membership per il Siamese, Balinese, Oriental 
Breed Council e il Pagamento con preghiera di valutazione e inoltro.Si delibera e si dà mandato al 
segretario di inviare la documentazione in FIFe. 
III) La socia Laura Zotti Baietto comunica sia di non aver rinnovato la quota associativa che la 
volontà di non versare più la quota di € 100 come tassa annuale F.I.Fe per i giudici. Il Presidente 
Dario Domancich ha già risposto alla sig.ra Zotti comunicandole che la FIFe ha già provveduto a 
trattenere i 100 euro per il 2017.Si delibera di scrivere al Tesoriere FIFe in merito chiedendo se è 
possibile stornare i 100 euro. 
IV) (Privacy) .  
V) (Privacy). 
VI) Il socio Roberto Casiraghi durante l'esposizione di Vercelli ha notato che un espositore ha 
cambiato posto, interpellato in merito, a scusante ha detto che si è spostato in quanto nella 
gabbia accanto vi erano i gatti di una persona a lui sgradita. Il socio Casiraghi chiede che il CDN 
inserisca nel Regolamento delle Esposizioni forme coercitive che puniscano tali comportamenti. Di 
tale richiesta si è deliberato in data 6 aprile 2017 - [ 2) segreteria a)posta in arrivo e partenza 11)] 
Si delibera che non si può fare nulla in merito e che ogni comitato può, se vuole, dare la 
comunicazione inerente ad eventuali spostamenti nelle pagine del sito dell'expo. 
VII) (Privacy) . 
VIII)  Il dr. Stefano Bo, presidente della CTC ANFI, informa il Presidente ANFI, Dario Domancich, che 
a seguito di un contatto con la dr.ssa Leslie Lyons, ricercatrice dell'università U.C. Davis della 
California, ha appreso che è intenzionata a processare i campioni di gatti con cisti renali per 
cercare la mutazione. La spesa per tale operazione sarebbe attorno al 3.000 euro, il dr. Bo si 
impegna a fornire 1.000 euro stanziati dalla SCIVAC e chiede ad ANFI se è interessata a partecipare 
alla ricerca impegnando i rimanenti 2.000 euro.Si delibera di aderire alla richiesta stanziando i 
2.000€ richiesti e si dà mandato al Presidente di contattare il dr. Bo per definire le modalità della 
donazione. 
IX) La dr.ssa Francesca Serena porta a conoscenza del CDN della preparazione di un evento in 



occasione della commercializzazione di un nuovo presidio immunitario contro la micosi, il vaccino 
della ditta Biofel. E' stata contattata dalla sig.ra Giulia Caponi della ditta Veterinaria in Shop che le 
ha proposto l'organizzazione dell'evento, che avrà un grosso impatto sulla gestione sanitaria degli 
allevamenti, chiedendo il patrocinio delle Associazioni riconosciute dal MIPAAF.Si delibera di 
concedere il patrocinio e si raccomanda la partecipazione di un rappresentante ANFI. 
X) In data 11 marzo 2017 durante il CDN in videocomunicazione si è discusso della richiesta del sig. 
Boris Ehret, socio Tica e residente in Svizzera, il quale, assieme a due collaboratori ha già raccolto i 
pedigree di circa 26.000 gatti bengal per determinare il grado di consanguineità presente tra le 
varie linee di sangue e chiede di poter accedere al database ANFI dei gatti bengal. Il Presidente 
Dario Domancich ha interpellato l'avv. Perino per avere un supporto legale riguardo la privacy nel 
caso si volesse accettare la richiesta. L'avv. Perino aveva già evidenziato che non si lede la privacy 
se i dati riguardano solo i gatti, come ad esempio la genealogia, pertanto, come si era deliberato in 
data 11 marzo 2017, il Presidente Dario Domancich provvederà ad avvertire il sig. Ehret che 
verranno fornite tali genealogie occorre però attendere che il software possa essere in grado di 
fornire i dati richiesti. 
e) comunicazione azioni disciplinari 
I) (Privacy) . 
II) (Privacy)  
III) (Privacy)  
IV) (Privacy)  
Il CDN prende atto e approva l’azione del segretario 
f) delega partecipazione alla GA FIFe 
Il Presidente relaziona sulla problematica della mancanza di presidio da parte dell'Italia durante le 
discussioni che si terranno nelle varie Commissioni e propone di incaricare la socia Laura Burani a 
rappresentare l'ANFI nelle Commissioni.Si approva la proposta all'unanimità dei presenti e si 
delega la sig.ra Burani a rappresentare l'Italia nelle varie Commissioni. 
g) lavori in sospeso precedente CDN (es: giornalino expo) 
La programmazione del giornalino da distribuire nelle expo è rimasta in sospeso in attesa 
dell'Assemblea dei Delegati che ha eletto il CDN in data 29 aprile 2017, ora, dopo la assegnazione 
delle Commissioni e preso atto che la Commissione Relazioni Esterne è stata assegnata al 
Consigliere Emilio Rigamonti il CDN delibera di incaricarlo di prendere visione della pratica e di 
studiare il modo migliore, economico ed operativo, per realizzare il progetto. 
2) Commissioni 
a) conferma, modifica e creazione Commissioni 
I) Si propone la creazione della Commissione Sud Italia. Si approva la nuova Commissione 
all'unanimità dei presenti 
II) Commissioni da confermare 
Commissione Soci e Sezioni (ricostituita)  
Commissione Club di Razza e Allevatori 
Commissione Stampa 
Commissione Relazioni Esterne - prima Commissione Relazioni Pubbliche & Comunicazione 
Commissione Esposizioni - prima Commissione Esposizioni e Gabbie 
Commissione Salute e Benessere 
Commissione GAS 
Si confermano le Commissioni all'unanimità dei presenti 
b) nomina referenti 
Referente della commissione per il Mezzogiorno - Nico Padovano 
Commissione Soci e Sezioni - Edoardo Iori 



Commissione Club di Razza e Allevatori - Laura Settimo 
Commissione Stampa - Dario Domancich 
Commissione Relazioni Esterne - Emilio Rigamonti 
Commissione Esposizioni - Carlo Luzi 
Commissione Salute e Benessere - Sara Moroni 
Commissione GAS -  Hana Klein 
Si approvano i referenti delle Commissioni all'unanimità dei presenti. Resta in carico a Carlo Luzi il 
completamento dei lavori del nuovo sistema operativo senza costituire apposita commissione 
c) nomina membri delle Commissioni 
I) Commissione per il Mezzogiorno 
Stefania Maione - Annalisa Castori -  Luca Miccichè 
Consulente esterna Maria Letizia Bizzarri 
II) Commissione Club di Razza e Allevatori 
Sayuri Takano - Barbara Bazzotti -Fabrizio Malfanti 
III) Commissione Relazioni Esterne 
Shirley Kent - Marianna Mazzeo - Simona Ulgheri 
Consulente esterno Beppe Lafranca 
IV) Commissione Esposizioni 
Sandra Ferrini** + Membro Eletto dai comitati organizzatori 
V) Commissione Salute e Benessere 
Francesca Serena - Paola Marchei - Fabio Spina 
Consulente esterno Laura Settimo 
VI) Commissione GAS 
La referente si riserva ancora un po’ di tempo per esprimere i nominativi 
Si confermano i membri delle Commissioni all'unanimità dei presenti 
d) Commissione Stampa - membri      
I) nomina caporedattrice Cristiana Marangoni      
II) nomina membri redazione Annamaria Dogliotti - Franca Maria Gabriele 
Si confermano i membri della Commissione Stampa all'unanimità dei presenti 
e) nomina referente verso il MIPAAF 
Si delibera e nomina come referente verso il MIPAAF il dr. Dario Domancich, Presidente 
dell'Associazione Nazionale Felina Italiana denominata per brevità A.N.F.I. Il Presidente si riserva di 
avvalersi anche di altri nominativi  
3) valutazione coordinamento Associazioni e contatti 
a) lavori congiunti su standard 
In data 16 marzo vi è stata la prima riunione congiunta delle Associazioni a cui il MIPAAF ha 
autorizzato la tenuta di LG, che ha portato a definire alcune norme per la registrazione dei soggetti 
nati in Italia da altre Associazioni che non detengono un Libro. Vi sono state altre proposte che il 
MIPAAF ha normato tramite circolare. Il Verbale della riunione è stato inoltrato ai Consiglieri per 
presa visione  
b) proposte al MIPAAF 
Si delibera di fare il prima possibile un CDN appositamente per discutere di questo argomento.Il 
CDN prende atto e approva 
4) sistema operativo 
a) lavori di manutenzione dei dati (passaggi di proprietà) 
Il responsabile Carlo Luzi relaziona sul sw. Nell'ultima release la lista soci comparirà di colore 
differente per i soci che hanno accesso al sistema dato che possono scaricare direttamente i 
certificati in formato .pdf perciò l'UC non dovrà più inviarli tramite posta. La previsione è che entro 



ottobre si dovrebbero poter collegare tutti gli allevatori. Il CDN prende atto e approva 
b) prossimi lavori 
Si propone di attivare dei tablet per il lavoro degli steward, collegati tramite opportuno software 
ad internet sui quali implementare i numeri dei gatti che verranno giudicati.  I soci espositori, 
tramite una App, utilizzando la rete 3G o 4G nativa del loro provider telefonico, potranno seguire 
l'andamento dei giudizi grazie alle informazioni inserite dagli steward.Il CDN prende atto e approva 
5) LG segnalazioni 
I) La sig.ra Sandra Ferrini, in qualità di Segretaria del LG porta a conoscenza del CDN degli sviluppi 
del nuovo sistema operativo e delle problematiche inerenti.     
1) Con la possibilità di accedere al proprio (ogni socio) form personale nel quale compaiono i dati 
dell'intestatario e dal quale si possono eseguire diverse operazioni e si può vedere il pregresso 
anche di operazioni eseguite parecchio tempo addietro, viene evidenziata la mancata registrazione 
di passaggi di proprietà, pagati ma che non sono stati contabilizzati nello specifico. Propone che si 
proceda d'ufficio alla registrazione gratuita del passaggio di proprietà.Si delibera di accettare la 
proposta dell'UC all'unanimità dei presenti 
2) Con l'accesso diretto l'allevatore scopre che molti gatti da lui venduti e accompagnati da 
regolare passaggio di proprietà risultano ancora di sua proprietà perché l'acquirente non ha 
provveduto a regolarizzare con il passaggio di proprietà. Il risultato è appunto un numero 
consistente di gatti a carico dell'allevatore.Propone di riaprire il progetto censimento, già utilizzato 
diversi anni addietro, e fare una sanatoria una tantum con l'avvento del nuovo software.Si 
delibera di ripristinare il censimento al costo di 30 euro a partire dal 1 giugno 2017  
II) La sig.ra Sandra Ferrini, in qualità di Segretaria del LG porta a conoscenza del CDN di una 
problematica sorta a causa dell'interruzione del servizio avvenuta in data 1 luglio 2015. (Privacy) 
Si delibera di non rilasciare i CG all'unanimità dei presenti  
II) (Privacy)   
III) (Privacy)  
Si delibera che vengano applicate le Norme Tecniche del Disciplinare del Libro Genealogico del 
Gatto di Razza Allegato B Regolamento di Allevamento e di Registrazione e si delibera inoltre di 
modificare, per maggior chiarezza, la regola che specifica che i gatti con genitori ANFI si possono 
trascrivere e si da mandato alla sig.ra Ferrini di preparare il testo. 
IV) (Privacy)  
Si delibera che vengano applicate le Norme Tecniche del Disciplinare del Libro Genealogico del 
Gatto di Razza Allegato B Regolamento di Allevamento e di Registrazione e si propone di scrivere 
al sig. (Privacy) e alla sig.ra (Privacy) di cercare in sezione qualcuno che sia disposto a collaborare 
per acquisire i test genetici. 
V) (Privacy)  
6) Raccomandazione 
Il Presidente, preso atto che alle ore 23,50 del giorno 18 maggio 2017 sono presenti tutti i 
Consiglieri ed è possibile introdurre anche un nuovo argomento. Ricorda, quindi, a tutti i 
Consiglieri che i soci molto spesso telefonano o scrivono personalmente ai Consiglieri stessi 
sottoponendo problematiche varie. Se le richieste di intervento sono di competenza dell'UC è 
meglio, prima di rispondere al socio, interpellare l'UC per avere un parere in merito, onde evitare 
di dare risposte differenti da quanto previsto da Statuto, Regolamento e, soprattutto, Norme 
Tecniche. 
Alle ore 01,10 del giorno 19 maggio 2017, visti gli argomenti rimasti da discutere all'ordine del 
giorno, il Presidente dichiara chiusa la seduta rimandando gli argomenti rimasti al giorno 
domenica 21 ore 21,00  



 
Alle ore 21,20 del 21 maggio 2017 si riprende il CDN iniziato il 18 maggio 2017, sono presenti i 
Consiglieri, DOMANCICH Dario, FERRARI  Mauro, IORI Edoardo, LUZI Carlo, MORONI Sara, 
RIGAMONTI Emilio, SETTIMO Laura.Assenti: KLEIN Hana, PADOVANO Nico. 
7) Delegati ANFI alle prossime expo 
Si definiscono i delegati alle esposizioni di: 
Novegro 10-11 giugno Domancich 
Longarone 26-27 agosto Rigamonti 
Torino 9-10 settembre Moroni 
Rovigo 23-24 settembre Ferrari 
Milano 7-8 ottobre Moroni 
Bari 14-15 ottobre Klein 
Parma 21-22 ottobre Settimo 
Roma 11-12 novembre Iori 
Trento 18-19 novembre Rigamonti 
Pistoia 02-03 dicembre Domancich 
Trieste 09-10 dicembre Settimo 
Napoli 16-17 dicembre Padovano 
8) riunione Comitati 
a) modifica pagamento quota parte ANFI e successiva proposta di modifica NT 
Attualmente un Comitato Organizzatore deve corrispondere ad ANFI il 6% dell'importo degli 
ingressi alla Sede di Torino e alla Sezione il 2%. La proposta è di considerare il numero dei gatti a 
catalogo. Si delibera di rivedere la proposta precedentemente presentata all'Assemblea dei 
Delegati e non approvata per apportare le modifiche che la rendano attuabile in questo momento 
storico di passaggio. 
b) modifica tariffa noleggio gabbie 
Dopo ampia e diffusa discussione e sentiti i pareri di tutti i consiglieri presenti si dà mandato al 
consigliere Iori di predisporre una proposta in merito. 
c) steward richieste 
Il socio Simone Passarella, in qualità di Capo Steward ed in rappresentanza degli steward a favore 
dei quali ha parlato all'Assemblea dei Comitati Organizzatori, ripropone al CDN quanto discusso e 
stabilito con i Comitati il 29 aprile 2017 e chiede:  
1) Diaria giornaliera per lo steward da € 25,00 a € 35,00, invariata la diaria del CapoSteward.  
2) Pasto completo giornaliero  
3) Il CDN si impegni ad informare tutti i Comitati organizzatori di questi punti di modo che 
diventino una regola fissa. 
Si delibera di predisporre un format per i Comitati Organizzatori e gli steward per dare modo agli 
steward di avanzare le loro proposte direttamente in quanto il CDN non può impegnarsi per 
indicare ai Comitati Organizzatori cosa devono fare perciò si delibera di incaricare la Commissione 
GAS di preparare un format per conoscere il parere sia degli steward che dei Comitati.  

Alle ore 00,30 del giorno 22 maggio 2017, esauriti gli argomenti all'ordine del giorno, il Presidente 
dichiara chiusa la seduta. 

 


